

ABSTRAK

MuhamadAulia' Ahsan, NIM 17102153007, Analisis terhadap pengobatan menggunakan ganja (*Cannabis Sativa*) prespektif hukum islam dan hukum positif Indonesia, Jurusan Hukum Islam, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Ahmad Musonnif, M.H.I.

Kata kunci: pengobatan ganja (*Cannabis Sativa*), prespektif hukum islam dan hukum positif di Indonesia.

Penelitian ini dilatarbelakangi semakin maraknya pengobatan menggunakan ganja (*Cannabis Sativa*). Ketidak mampuan Negara menyediakan jaminan kesehatan murah bagi warganegaranya menjadi alasan konkret maraknya kasus penggunaan ganja (*Cannabis Sativa*) sebagai obat alternatif yang murah dan terjangkau dan minimnya pengetahuan tentang aturan hukum yang ada di Indonesia menambah subur bertambahnya kasus ini.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana hukum penggunaan ganja (*Cannabis Sativa*), 2) Bagaimana penggunaan ganja (*Cannabis Sativa*) untuk pengobatan dalam prespektif hukum positif di Indonesia. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk menganalisis hukum penggunaan ganja (*Cannabis Sativa*) untuk pengobatan dalam pandangan hukum Islam di Indonesia, (2) Untuk mengkaji pengobatan menggunakan ganja bahan ganja (*Cannabis Sativa*) berdasarkan hukum yang saat ini berlaku di Indonesia.

Metode yang digunakan penelitian adalah metode kualitatif dengan jenis penelitian kepustakaan (*Library Research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian berupa observasi dan menelaah dokumen. Sedangkan metode analis data yang digunakan dalam penelitian adalah deskriptif analisis, yaitu menggambarkan data menjelaskan keadaan objek yang diteliti berdasarkan fakta – fakta yang ditemukan di lapangan untuk kemudian dianalisis dengan teori – teori yang telah diperoleh melalui studi pustaka.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Dalam pandangan Islam, penggunaan ganja (*Cannabis Sativa*) untuk pengobatan merupakan suatu kebolehan. 2) Pengobatan menggunakan ganja dalam prespektif hukum yang saat ini berlaku di Indonesia merupakan suatu larangan, karena ganja sendiri sampai saat ini masih tergolong kedalam undang – undang tersebut dijelaskan pula bahwa di dalam pasal 8 (1) Narkotika Golongan I dilarang digunakan untuk kepentingan pelayanan kesehatan. (2) Dalam jumlah terbatas, Narkotika Golongan I dapat digunakan untuk kepentingan pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dan untuk reagensia diagnostic, serta reagensia laboratorium setelah mendapatkan persetujuan Menteri atas rekomendasi Kepala Badan Pengawas Obat dan Makanan.

ABSTRACT

MuhamadAulia 'Ahsan, NIM 17102153007, Analysis of treatment using cannabis (*Cannabis Sativa*) from the perspective of Islamic law and positive law in Indonesia, Department of Islamic Law, IAIN Tulungagung, 2020, Supervisor: Ahmad Musonnif, M.H.I.

Keywords: cannabis treatment (*Cannabis Sativa*), perspective of Islamic law and positive law in Indonesia.

This research is motivated by the increasingly widespread treatment using cannabis (*Cannabis Sativa*). The state's inability to provide cheap health insurance for its citizens is a concrete reason for the widespread use of cannabis (*Cannabis Sativa*) as an alternative medicine that is cheap and affordable and the lack of knowledge about the rule of law in Indonesia adds to the proliferation of this case.

The formulation of the problem in this study are 1) How is the legal use of cannabis (*Cannabis Sativa*), 2) How is the use of cannabis (*Cannabis Sativa*) for treatment in the perspective of positive law in Indonesia. As for the objectives of this study are: 1) To analyze the legal use of cannabis (*Cannabis Sativa*) for treatment in view of Islamic law in Indonesia, (2) To examine the treatment using cannabis material cannabis (*Cannabis Sativa*) based on the law that currently applies in Indonesia.

The method used by researchers is a qualitative method with the type of library research (Library Research). Data collection techniques used in research in the form of observation and study of documents. While the data analysis method used in the research is descriptive analysis, which describes the data describing the state of the object under study - the facts found in the field for later analysis with theories that have been obtained through literature study.

The results showed that: 1) In Islam's view, the use of cannabis (*Cannabis Sativa*) for treatment is a skill. 2) Treatment using marijuana in the perspective of the law that currently applies in Indonesia is a prohibition, because marijuana itself is still classified into the law also explained that in article 8 (1) Narcotics Group I is prohibited from being used for service purposes health. (2) In limited quantities, Group I Narcotics can be used for the benefit of the development of science and technology and for diagnostic reagents, as well as laboratory reagents after obtaining the Minister's approval on the recommendation of the Head of the Drug and Food Supervisory Agency.

الملخص

محمد أوليا أحسن ٠٦٧١٠٢١٥٣٠٧ ، تحليل العلاج باستخدام الحشيش (الحشيش ساتيفا) من منظور الشريعة الإسلامية والقانون الإيجابي في إندونيسيا ، قسم أحوال الشخصية ، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، ٢٠٢٠، مستشار: : أحمد موسونيـف

الكلمات المفتاحية: علاج الحشيش (الحشيش ساتيفا) ، منظور الشريعة الإسلامية والقانون الإيجابي في إندونيسيا.

الدافع وراء هذا البحث هو العلاج المتزايد على نطاق واسع باستخدام الحشيش (الحشيش ساتيفا). إن عجز الدولة عن توفير تأمين صحي رخيص لمواطنيها هو سبب ملموس للاستخدام الواسع النطاق للقنب (القنب ساتيفا) كدواء بديل رخيص الثمن وبتكلفة معقولة ، كما أن نقص المعرفة بسيادة القانون في إندونيسيا يزيد من انتشار هذه الحالة.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي ١) كيف يتم استخدام القانوني للقنب (القنب ساتيفا) ، ٢) كيف يتم استخدام القنب (القنب ساتيفا) للعلاج في منظور القانون الإيجابي في إندونيسيا. أما بالنسبة لأهداف هذه الدراسة فهي: ١) تحليل استخدام القانوني للقنب (القنب ساتيفا) للعلاج في ضوء الشريعة الإسلامية في إندونيسيا ، ٢) لدراسة العلاج باستخدام الحشيش مادة القنب (القنب ساتيفا) على أساس القانون المطبق حاليا في إندونيسيا

الطريقة المستخدمة من قبل الباحثين هي طريقة نوعية مع نوع بحث المكتبة (مكتبة البحوث). تقنيات جمع البيانات المستخدمة في البحث في شكل مراقبة ودراسة الوثائق. في حين أن طريقة تحليل البيانات المستخدمة في الدراسة هي التحليل الوصفي ، الذي يصف البيانات التي تصف حالة الكائن قيد الدراسة - الحقائق الموجودة في الحقل لتحليلها لاحقاً مع النظريات التي تم الحصول عليها من خلال دراسة الأدب

وأظهرت النتائج ما يلي: ١) في نظر الإسلام ، فإن استخدام الحشيش (القنب ساتيفا) لعلاج هو مهارة. ٢) المعاملة باستخدام الماريجوانا في منظور القانون المطبق حاليا في إندونيسيا أمر محظوظ ، لأن الماريجوانا نفسها ما زالت مصنفة في القانون أوضحت أيضاً أنه في المادة ٨ (١) يُحظر استخدام

مجموعة المخدرات ١ لأغراض الخدمة الصحية . (٢) بكميات محدودة ، يمكن استخدام المخدرات من المجموعة الأولى لصالح تطوير العلوم والتكنولوجيا والكشف التشخيصية ، وكذلك الكواشف المختبرية بعد الحصول على موافقة الوزير بناءً على توصية من رئيس هيئة الإشراف على الأدوية والغذاء .